

Fecha: 26-02-2025

Pág.: 19 Cm2: 238,6 VPE: \$ 0 Sin Datos Tiraje: Medio: El Observador Vespertino Sin Datos Lectoría: El Observador Vespertino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Consejo Minero valora acuerdo entre Anglo American y Codelco

> Consejo Minero valora acuerdo entre Anglo American y Codelco

Ambas empresas, socias del gremio, anunciaron un inédito plan de colaboración, que traerá importantes beneficios para Chile

Anglo American y Codelco firmaron un histórico Memorándum de Entendimiento para impulsar desarrollo del distrito minero Andina-Los Bronces, anunciando una inédita alianza para llevar adelante un Plan Minero Conjunto que permitiría incrementar la producción del distrito en cerca de 120 mil toneladas de cobre fino promedio anual, entre 2030 y

Según informaron, la producción de cobre, así como los costos y responsabilidades asociadas a las operaciones conjuntas, se compartirán en partes iguales, mientras que la comercialización la realizará cada una de ellas. En materia de sostenibilidad, el acuerdo considera la adherencia a los principios sociales y medioambientales de cada empresa

Carlos Urenda, Gerente General del CM, destacó el acuerdo, señalando que "nuestras empresas socias Anglo American y Codelco, han dado un paso clave hacia una colaboración sin precedentes a nivel global, con la firma de un Memorándum de Entendimiento para impulsar un Plan Minero Conjunto en el distrito Andina-Los Bronces, que alberga el 2% de las reservas mundiales de cobre"

El acuerdo se da en medio de la cada vez mayor necesidad de cobre que existe en el mundo, por el rol que este juega en la transición energética. En ese contexto, y considerando la cercanía de ambos yacimientos, es que se produce esta alianza que podría significar una producción adicional de 2,7 millones de toneladas de cobre durante un período de 21 años a partir de 2030, así como otras sinergias operativas para ambas mineras.

El gerente general del Consejo Minero, agregó que "este acuerdo representa una gran noticia para Chile, ya que permitirá incrementar la producción de ambas com-



pañías, generando un aumento significativo en su contribución al país. Además, demuestra cómo el trabajo en conjunto es fundamental para consolidar el liderazgo de Chile en la producción de cobre, un mineral crítico en el combate al cambio climático".

Iniciativas de este tipo son primordiales para que Chile mantenga su liderazgo mundial en la producción de cobre, aportando también en la reactivación económica del país.